

Religion und Comic

In Comics werden Religionen wie das Christentum, der Buddhismus, der Islam und viele andere religiöse Erzählungen und Symbole auf unterschiedliche Art und Weise thematisiert. Die Themen reichen von der Geheimgeschichte der Religion, Darstellungen Gottes und der Götter, spirituelle Lebensgeschichten bis hin zu Religionskritik und -parodie. Der Comic hat sich zweifelsohne zu einem wichtigen Kommunikationsmedium entwickelt, in dem spannende Geschichten erzählt, die Bedeutung von Religion debattiert und neue Religionen erfunden werden. Die besondere Kombination von Bild und Text führen dabei zu eigenen Formen eines vergnüglichen aber auch lehrreichen Lesens von Geschichten über Religionen.

Leitung

Jürgen Mohn, Prof.Dr., Religionswissenschaftler, Universität Basel

Kurs Nr.: K 140 1520

Donnerstag, 09.06.16-30.06.16, 18.15-20.00 h, 4-mal

Universität Basel, Kollegienhaus, Petersplatz 1, Basel

Kurspreis: CHF 100.00